
 

È convocata la 

Assemblea dei Soci 
Sabato 15 marzo ore 06.00 in prima convocazione, 

Domenica 16 marzo 2025 

ore 15.00 in seconda convocazione 

presso la sede dell’Associazione 

 
Ordine del giorno: 

• Introduzione del Presidente 

PARTE PRIMA:  
• Modifica dello Statuto 

PARTE SECONDA: 
• Nomina del Segretario 
• Relazione del Presidente 
• Relazione dei Settori 
• Presentazione e votazione Bilancio Consuntivo 2024 
• Presentazione e votazione Bilancio Preventivo 2025 
• Proposta di adesione alla “Carta Etica dello sport veneto” 
• Varie ed eventuali 

La chiusura dell’Assemblea è prevista entro le 18. 

Hanno diritto al voto i soci in regola con le quote sociali (quote versate fino al 
mese di marzo compreso). Sarà possibile regolarizzare la posizione anche 
prima dell’Assemblea. 

Ricordiamo che, come da Statuto, anche gli Allievi (i soci che abbiano compiuto 
gli otto anni e non superato i sedici), possono partecipare alle assemblee ed 
esercitano il diritto di voto a mezzo del rappresentante legale.  

Inoltre, come da Art. 15 dello Statuto, ciascun associato può farsi 
rappresentare in assemblea da altro associato mediante speciale delega 
scritta. Un associato può ricevere al massimo una delega. In calce alla 
presente convocazione è presente il modulo per effettuare la delega. 

 



 

Relazione del Presidente 

Cari soci, 

è passato poco più di un anno da quando ho assunto questo ruolo, ma a me sembra sia trascorsa una vita, 
tante sono le cose che abbiamo fatto e vissuto insieme. Le difficoltà non sono mancate – sarebbe impossibile 
il contrario – ma abbiamo anche condiviso tanti bei momenti ed esperienze che danno senso all’impegno 
richiesto per svolgere questo incarico. 

L’Assemblea inizierà con la revisione dello Statuto, come deciso nell’ultima Assemblea Sociale. Tra i punti che 
intendiamo modificare, quello che ci sta più a cuore riguarda la riduzione del tempo necessario per la 
reiscrizione di un socio dimesso, senza dover pagare ingenti arretrati. Attualmente questo periodo può arrivare 
fino a 24 mesi, mentre la nostra proposta è di ridurlo al minimo possibile, ovvero 15. 

Insieme al Consiglio ci siamo ormai abituati alla complessità gestionale imposta dalla Riforma dello Sport, la 
quale, tra le conseguenze più critiche, ha portato a un considerevole aumento dei costi di gestione della 
società. Marco, nella sua relazione, evidenzierà bene questo problema, che vogliamo affrontare senza ridurre 
i servizi né aumentare le quote, piuttosto puntando su un incremento delle entrate attraverso sponsorizzazioni 
e attività commerciali, sempre nel rispetto delle linee guida del nostro statuto. 

Personalmente, trovo che in società si respiri un bel clima, e questo è uno degli aspetti più importanti. 
Sicuramente, a contribuire a questo risultato sono stati i numerosi eventi organizzati, su cui vogliamo 
continuare a investire nel prossimo anno. Il trend delle iscrizioni è ancora in crescita, e parte del merito 
probabilmente va proprio alle iniziative che abbiamo realizzato. 

Per quanto riguarda il progetto di ristrutturazione della sede, tema che ci accompagna da anni, finalmente si 
intravedono segnali positivi. Siamo stati ricevuti dall’Assessorato ai Lavori Pubblici, che ha manifestato la 
volontà di dare seguito alle nostre richieste. Tuttavia, sappiamo bene che tra il dire e il fare c’è di mezzo il 
mare, quindi finché non avremo qualcosa di più concreto, rimaniamo cauti e non ci facciamo illusioni. 

Tra i lavori in programma, come ricorderete, c’è la realizzazione di una copertura esterna indispensabile per 
proteggere le imbarcazioni che non trovano posto nei capannoni. Poiché non abbiamo la certezza che il 
Comune interverrà, stiamo comunque valutando la possibilità di realizzare una copertura provvisoria, in linea 
con quanto espresso nell’Assemblea di novembre. L’idea è di attendere la fine dell’anno per avere maggiori 
dettagli dal Comune e, soprattutto, verificare se avremo le risorse economiche necessarie, visto che parte 
delle entrate dipenderà dalla riuscita delle sponsorizzazioni e delle attività commerciali ancora in fase di 
definizione. 

Tra le novità più rilevanti, la collaborazione con la Bucintoro è sicuramente una delle più importanti. Da anni 
organizziamo insieme la bellissima Regata delle Donne, ma da quest’anno abbiamo avviato anche una 
collaborazione nel canottaggio, che speriamo possa portare a un aumento degli atleti e a una riduzione dei 
costi. 

Anche il nuovo sistema di prenotazione di alcune barche è una novità. È appena partito ed è ancora in fase di 
collaudo, ma speriamo di aver offerto un servizio utile e gradito ai soci. 

Concludo ringraziando tutte le persone – e sono tante – che, in un modo o nell’altro, contribuiscono alla vita 
della società. Come ho detto molte volte, e continuerò a ripeterlo, senza di loro questa società chiuderebbe in 
pochissimo tempo, e non sto esagerando. 

Io credo che se sapremo continuare a valorizzare la nostra società non solo come Associazione Sportiva, ma 
soprattutto come luogo di incontro, di confronto, di condivisione e di aiuto reciproco, allora non dovremo temere 
il futuro, perché potrà solo riservarci grandi soddisfazioni. 

Vi aspetto numerosi in assemblea. 

Dino Zanin 

 



 

Relazione di Accompagnamento ai Bilanci Consuntivo 2024 e Preventivo 2025 
 

Carissimi soci, di seguito sono evidenziati gli aspetti peculiari del rendiconto economico finanziario che 
meritano un commento. 
Vista la disponibilità finanziaria si è pensato di investire oltre che sulla gestione amministrativa e lavorativa 
anche soprattutto sulla manutenzione e in parte su acquisti non realizzati lo scorso anno sia per la sede che 
un po’ in tutti in settori; da sottolineare, come già detto all’assemblea del 24 novembre, l’importanza di 
sponsorizzazioni e attività di autofinanziamento per garantire la realizzazione di tutte le spese preventivate. 

 

  

Uscite 
Voce Consuntivo 2024 Preventivo 2025 

Segreteria - servizi di gestione: Commercialista (cedolini etc), 
RespServPrevenzProtez., Visita medico lavoro per i 
volontari 

- servizi di gestione: in linea col consuntivo + 

registrazione modifica statuto dal notaio 
(2.050€) 

-   spese varie ufficio: leggero aumento - in linea col consuntivo 

-  banche: spese bancarie in linea ma + le spese delle 
transazioni POS (6 mesi) 

- in linea col consuntivo + i costi POS annuali 

- assistenza amministrativa: in aumento vista le ore 
necessarie della segretaria (Gianluca) 

- in linea col consuntivo + altre ore segreteria 

vestiario -  in linea col preventivo - leggero aumento (magari con vestiti più 
tecnici) 

Assicurazione - cantiere e mezzi: leggero aumento (cantiere da1650 a 
1724,5 € mezzi da 600 a 774 €) 

- In linea col consuntivo. 

 - assic soci volontari: solo 300€ 
- RespCivile: ok da preventivo (1022€) 

- in linea col preventivo 2024 

Sede e cantiere - tributi e canoni e spazi acquei: ok da preventivo - tributi e canoni: in linea col consuntivo 

- affitto: leggermente pù basso del preventivo perché 
ancora vecchio contratto 

- affitto:  in linea col preventivo 2024 con 
aggiornamento contratto 

 

- manutenzione: eseguite quelle ordinarie: impianto  
elettrico, gru, estintori,  caldaia del comune, legname; 
manutenzione motori, materiale pulizie. 

 

- manutenzione: ordinaria degli impianti e 
cantiere 

+ straordinaria: cementificazione riva (4.565€ 
fatta nel 2024) 

+ straordinaria: sostituzione motore gru (3.172€ 
con possibile rimborso dal Comune) 

 

- corsi: sono stati fatti più corsi e portati a pari comunque 
dalle entrate 

- corsi: in linea col preventivo 2024 (obbligatori 
per gruisti e defribillatore BLSD  + corso 
muletto per due soci) 

 

- gas: aumento costo gas (ma – gas cucina) 
- enel: meno del previsto 
- acqua: meno del previsto 
- telefono + internet: aumento gestione rete 

- gas, enel, acqua, telefono: In linea col 
consuntivo 2024. 

    + induzione in cucina – gas cucina 

- assistenza attività: 
- spese pulizie aumento per cambiamento della ditta 
- spese manodopera cantiere: in linea col preventivo 
 
 
benzina: meno spese (perché meno uscite nel 

canotaggio e nella veneta utilizzo di barche private alle 

- assistenza attività: 
- aumento spese pulizie  per il cambiamento 

della ditta (12.700€) 

- spese manodopera cantiere: in linea col 
consuntivo 2024 

 



 

regate) 
- benzina:  in linea col preventivo 2024 

- acquisti: acquisto motore patana (non in preventivo ma 
necessario), rinnovo falegnameria e varie 

- acquisti: tettoia provvisoria (3500€) attrezzi 
(250€) varie (300€) 

 

 

Veneta - trasferte, regate e corsi: meno costi (777,75€) perché 
utilizzo di barche private alle regate 

- trasferte, regate e corsi: in linea col 
preventivo 2024 

  

- Staff tecnico: più volontari - Staff tecnico: in linea con il consuntivo 2024 

- manutenzioni: in linea col preventivo - manutenzioni  in linea col preventivo 2024 

- acquisti: vedi acquisti VIP con con contributi per  remi 
utilizzabili da entrambi i settori 

- acquisti: portaremi e varie 

VIP - trasferte, regate e corsi: costi aumentati ma in bilancio 
con le donazioni per trasferte 

- trasferte, regate e corsi: in linea col 
consuntivo + 10% 

- affiliazione FICSF: nulla da osservare - in linea con consuntivo 

- Staff tecnico: meno ore rispetto al preventivo - Staff tecnico: media tra preventivo  
consuntivo 2024 

- manutenzioni: minime ordinarie 
 

- manutenzioni:   minime ordinarie come da 
preventivo 2023 (legname, carrello, varie). 

- acquisti: nuova imbarcazione e 8 remi - acquisti:  varie 
 

Canottaggio - trasferte, regate e corsi: meno trasferte perché meno 
partecipanti 

- trasferte, regate e corsi: in aumento rispetto 
al consuntivo sperando si riprendano più 
trasferte 

-  staff tecnico: meno ore rispetto al preventivo - staff tecnico: in linea con il consuntivo 

- affiliazione: nulla da osservare - affiliazione:  da preventivo 2024 

- manutenzioni: minime ordinarie - manutenzioni: necessarie/ordinarie: 
Gig4Canoe: 2xcanoino; 1x4coppia celeste 
(3000€); carrello (265€); sistemazione jole a 
4 (2500€). 

- acquisti: nessuno - acquisti: varie  (1800€) 

Canoa nulla da osservare. - manutenzioni: sistemazione kayak e lo 
spazio di rimessaggio 

Vela - trasferte, regate e corsi: nulla da osservare in linea con 
preventivo 

- trasferte, regate e corsi: in linea col 
consuntivo 

- affiliazione: da preventivo - affiliazione: da consuntivo 

- manutenzioni: ordinaria pittura e varie per vela e 
manutenzione straordinaria Topo Levante 

- manutenzioni: ordinaria (pittura vele e varie 
per vela), controllo motore sanpierota e  
manutenzione ordinaria Topo Levante 

- acquisti nessuna urgenza - acquisti: nessuna urgenza 

Palestra - manutenzioni: remergometri (prezzo più basso in 
quanto siamo riusciti a farli riparare dal tecnico in sede) 

- manutenzioni: remergometri (2000€)e varie 
(200€) 

- acquisti: bici 200€ + varie - acquisti:  varie (200€) manubri e pesi (350€) 

Fisco IVA (11% sulle entrate commerc. Sponsor e 2visite e voga 
del hotel) 
Tasse: contributo INPS 

IVA: 11% sulle entrate comm 2025 

 
Tasse: contributo INPS 

Manifestazioni abbastanza in linea col preventivo in linea col preventivo 2024 

Accantonamento 
fondo 
manutenzione 
darsena 

Come da preventivo In linea col consuntivo 

Accantonamento 
fondo imprevisti 

Come da preventivo In linea col consuntivo 



 

Disponibilità di 
cassa a fine anno 

Questo importo rimane in cassa a copertura dei costi per 
acquisti, manutenzioni e interventi in parte già effettuati  o 
non ancora fatturati o non pagati (cementificazione riva) 

Spese standard del mese di gennaio: 
- affitto € 1700 

- affiliazioni € 300 

- bollette e fatture € 1000 

 

 

Entrate 
Voce Consuntivo 2024 Preventivo 2025 

Entrate 
istituzionali 

Quote sociali: + 27 soci Quote sociali: in linea col consuntivo 

Contributi entrate 
non commerciali 

- Contributo soci: maggiore in quanto ci sono stati  più 
iscritti ai corsi  gru + donazioni soci (serate, patana, etc) 

 

- Contributo soci: in linea con preventivo 
2024, considerando l’effettuazione per corsi 
defibrillatore e gru 

- voga veneta: in linea con il preventivo tranne mancata 
vendita gondolino 

- voga veneta: in linea con preventivo 2024 

- VIP:  in linea con il preventivo - VIP in linea col consuntivo 

- Canottaggio. abbastanza in linea con il preventivo per le  
trasferte 

- Canottaggio: in linea con preventivo 2024 

- vela:  in linea con il preventivo - vela: n linea col consuntivo 

- Enti pubblici:  5x1000 ( 2079,88  ) 
+ solo metà rimborso acqua alta 1160,01€ 
 
- 770€ rimborso Iva non ancora ricevuta 

- Enti pubblici:  5xmille (2.600€ in media 
ultimi 5 anni) 

+770€ rimborso Iva 2023 
+270€ rimborso Iva  2024 
+ 3.172€ rimborso motore gru 

- altre : contributi privati  cinema galleggiante  1000€  e 
sala riunioni 

vendita materiale (950€ motore) 

- altre: 

Entrate 
Istituzionali 
Connesse 

- vestiario: un po’ meno del previsto per capi più economici - vestiario: in linea col consuntivo 

- attrezzature: armadietti, portaremi, chiavi. - attrezzature: in linea col consuntivo 

- ormeggio e rimessaggio: in linea col preventivo - ormeggio e rimessaggio: in linea col 
consuntivo 

Entrate 
commerciali 

- sponsor EffeTre 
 
- varie: due gruppi con visita storica e  prove di voga 

- sponsor: in linea col consuntivo ma con altri 
sponsor 

- varie:  in linea con preventivo 2024 

Manifestazioni - in linea col preventivo - in linea col consuntivo 

   

Disponibilità 
cassa inizio anno 

 

 In banca 37.714,17 € 
- 7.000€ fondo imprevisti 

e  - 6.000 € fondo darsena = 24.714,17 € 

 



 

 



 

 

 

 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

 

 

CANOTTIERI GIUDECCA 

Associazione Sportiva Dilettantistica C.O.N.I. – FIC – FICSF - ACSI 

 

Assemblea Ordinaria dei Soci del 16 marzo 2025 

DELEGA 

 

Il/la sottoscritto/a .................................................. delega a rappresentarmi nel corso dell’assemblea 

il/la socio/a ..................................................... a cui conferisce ampio mandato e pieni poteri in 

relazione alle deliberazioni inerenti agli argomenti all’Ordine del Giorno e dichiara di approvare senza 

riserva il suo operato dando sin d’ora per rato e valido il suo operato. 

 

In fede, ......................................................... 

 


